

## 市内の介護施設にメッセージボードを贈りました。

12月の総合的な学習の時間では、福祉教育の一環として新型コロナウイルスの感染予防対策のメッセージボードを作成し、市内の介護施設に贈りました。例年なら、介護施設を訪問したり、介護施設の方の話を聞いたりといった学習に取り組むところですが、新型コロナウイルスの感染が拡大している状況の中では実施が不可能になりました。

そこで、新型コロナウイルスの感染予防にお互い気を付けていきましょうという気持ちを込めて、各クラス4人ぐらいのグループでメッセージボードを作成しました。メッセージボードの内容についてはそれぞれ生徒たちが考え、工夫して作成していました。

介護施設の皆さんからは、たくさんのお礼の手紙やお電話をいただき、子どもたちの気持ちが届いたようです。まだまだ感染拡大が続き、医療がひっ迫している状況があります。子どもたちにもマスク着用、手洗い・うがいの励行・3密を避けることを徹底していきたくと思います。



←介護施設に贈った  
メッセージボード

掲示物は8年生フロアのユニCの教室の前に掲示してあります。

介護施設の方からの手紙  
↓



### 来週の予定 ☆1年後を見据えて、まず始めよう！

校時 クラス	1校時 1 2 3 4	2校時 1 2 3 4	3校時 1 2 3 4	4校時 1 2 3 4	5校時 1 2 3 4	6校時 1 2 3 4	部活動 (下校時刻)
1月18日 (月)	理理英数	音英社美	英技家国	国家技英	社国数理	/	× 14:50
19日 (火)	理数美国	国英理理	英体体社	数社国英	社国数音	美理社数	○ 16:40
20日 (水)	英社国理	体理英体	国英社数	理体体英	数国理社	道道道道	○ 16:40
Mスタ 学カアップ英語(単語テスト)							
21日 (木)	英音数国	体英国体	技美理家	家数英技	総総総総	総総総総	○ 16:40
Mスタ 学カアップ英語(単語テスト)							
総合：学カアップ英語⑤ 9年感謝プロジェクト装飾⑥							
22日 (金)	国数音理	社体体英	数社英国	体理国体	理国理社	学学学学	○ 16:40
学活：9年感謝プロジェクト装飾⑥							

☆ 今週から学カアップ英語になりました。Mスタは単語テストをしますので、前日に配付された単語をしっかりと練習してきましょう。再テストも実施します。

☆ 朝夕の冷え込みが厳しいです。安全面も考え、マフラー・手袋を着用しましょう。